

EL NOTICIERO DE LORCA

SUSCRIPCIONES
PAGO ANTICIPADO
Lorca, mes, UNA PESETA: Fue-
ra, trimestre CUATRO PESETAS.

DIARIO DE AVISOS DE LA MAÑANA
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION PÚBLICA
NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

ADMINISTRACION
MARSILLA, 13
Anuncios y comunicados á precios
convencionales.

AÑO II. NÚM. 349

LORCA, VIERNES 17 DE DICIEMBRE DE 1886.

REDACCION: CORREDERA, 46

ACTUALIDADES

La politica ofrece por ahora en esta localidad pocas novedades dignas de llamar la atención de nuestros abonados.

Los izquierdistas empiezan á contarse, preparando sus armas y caballos por si llegara el caso de tener que haberse las con el enemigo, lo cual no es muy facil por ahora, dada la tranquila marcha de los acontecimientos del dia: sin embargo, como buenos soldados de la bandera de la cosa pública se agitan y mueven sin descanso, animados todos de los mejores y más laudables deseos, dando señales de vida y manifestándose como factores reales y efectivos de los ejércitos beligerantes.

Los fusionistas por el contrario permanecen en situacion expectante, aguardando sin duda mejores tiempos, ó la ocasion propicia de poder decir «esta boca es mia,» pero sin atreverse á tomar por ahora posiciones de ninguna clase hasta tanto que el horizonte político se les despeje y puedan hacerse á la mar con buen tiempo y sin temor á nuevos y más sensibles naufragios.

Los conservadores pertenecen á otro sistema; no son amigos á las aventuras de resultado incierto ó problemático: ellos van á su negocio y no necesitan consejos de ninguna clase, por que rara vez, se les olvida lo que por su parte tienen que hacer: ni estorban ni quieren ser estorbados, así es, que en las presentes circunstancias pasan el tiempo en formaciones y ejercicios de ordenanza, esperando úni-

camente la voz de mando, para ocupar sus respectivos puestos.

De los romeristas nada decimos, porque acaban de llegar de Madrid y no conocemos bien sus últimas impresiones; pero lo que fuere sonará y mañana será otro dia.

El partido liberal es ya otra cosa: este se halla en el ejercicio de sus derechos políticos y sociales y no cede una linea como no sea en obsequio de sus respectivos intereses. Ahora tiene su atención fija en la eleccion del diputado á Córtes, y segun todas las señales será lo más probable que la lleve á cabo sin grandes contratiempos ni contradicciones, no por otra cosa sino por que no encuentra enemigos en el campo de sus tranquilas operaciones; lo cual pensando como Dios manda y la gente enseña no debiera suceder en estos tiempos que hemos podido alcanzar de libertad y derechos individuales; pero acaso el procedimiento sea más cómodo, más económico y conveniente para cada hijo de vecino de los demás partidos y aceptan el retraimiento para evitarse disgustos, desengaños y calentamientos de cabeza.

No somos nosotros los que condenamos el sistema si no tuviera el inconveniente de que nunca sabremos á que atenernos ni cosa parecida; pero por lo demás, es el mejor camino que hay que seguir para no exponerse á descabros que mortifican ya que no ofendan el amor propio de los partidos; de forma pues, que es indiscutible el triunfo del candidato ministerial; es de-

cir, del único candidato; y si como se dice, este es el señor Gomez Marin, no hay inconveniente en asegurar que este será nuevamente nuestro representante en Córtes digan lo que quieran los enemigos de la situacion.

Pero no son esas las que se cantan ni lo que suceder debiera: los partidos políticos tienen deberes que cumplir como tales colectividades, y todo lo que sea esquivar el cumplimiento de esos compromisos es caminar precipitadamente al suicidio y al descrédito del sistema.

Por lo demás, el consuelo con que puede contarse consiste, en que esto mismo sucedió ayer y será lo más probable que suceda mañana con perjuicio de los intereses generales del país, que es lo que en último término puede sentirse y lamentarse, como de todo corazón lo hemos deplorado siempre y con nosotros cuantas personas permanecen ajenas á la politica y á los intereses de partido.

Correspondencia

Madrid 15 Diciembre 1886

Sr. Director: la atención general continúa preocupada con el discurso del Sr. Castelar único tema que dá juego en el campo de nuestra politica. Las declaraciones del jefe de los posibilistas no han satisfecho más que á las damas que las escucharon desde las tribunas y á los ministeriales que confían en atraerse al ex-Pontifice de la democracia.

Digo esto, porque ni los amigos de este ni ninguno de los que militan en las filas de otras fracciones, han visto con agrado el discurso ministerialísimo de D. Emilio, ni mucho

menos sus afirmaciones en contra de sus hermanos los republicanos.

Y hago punto y aparte porque mi imparcialidad me obliga á no trascribir lo que por doquiera he oido del Sr. Castelar.

Es probable que hoy termine el debate político, pues á primera hora se ha dicho que hablará el Sr. Cánovas para preparar el resumen al Sr. Sagasta. Sin embargo de que esta version se ha estendido con gran rapidez, una nueva noticia la ha modificado señalando como probable la intervencion en el debate de los señores Muro y Salmeron, quienes se encargarán de contestar al señor Castelar en nombre de los republicanos.

Con motivo del cambio político del Sr. Castelar varios diputados amigos del marqués de la Vega de Armijo han hablado mucho esta tarde sobre la posibilidad de un tercer partido. A propósito del asunto, los conferenciantes veían probable un desprendimiento en la mayoría con lo cual se conseguiría un gran número de elementos para el nuevo grupo.

La conversacion interesante de la tarde ha correspondido á la actitud que adoptará el Sr. Sagasta cuando reasuma la contienda pendiente. La corriente iniciada por los discursos de los señores Gamazo y Leon y Castillo señalan la probabilidad de que el señor Sagasta lo haga siempre aprobando así las tendencias de la derecha del partido liberal dinástico. Pero como esta tarde se ha hablado de desagravios hechos á los elementos democráticos del fusionismo, lo más seguro, es que el señor Sagasta reasumirá el debate inclinándose á estos últimos.

En el Senado comenzó ayer la discusion sobre el proyecto de constitucion de una escuadra. Aunque el debate se deslizó sin gran interés el ex-mi-